
APROVADO 
	utscussÃo 

EM 

PRES i 
Estado do Rio de Janeiro 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO F 

REQUERIMENTO N° 134/2017. 	 Em, 02 de Outubro de 2017. 

REQUER A PRESENÇA DO REPRESENTANTE DA 
ENEL PARA QUE PRESTE INFORMAÇÕES A ESTA 
CASA LEGISLATIVA, REFERENTE ÀS 
CONSTANTES FALTAS E QUEDAS DE ENERGIA 
NO MUNICIPIO DE CABO FRIO. 

Exmo. Sr. Presidente da CâmaráMunicial de Cabo ;Frio----, 
, • 

O Vereador que e§te subscre-ve,katendebdohidõ- rnãiS.á que,çletermina o interesse 
público, Requer à IjOina-5 Me-sa; sriafórnia rdi11leiffa1;5-O.?-,ei1\id,-ide expediente ao 
Representante da ENEL p-ái-íque preste ififorrria-ção á está Casa Legislativa, referente às 
constantes falta e quedas de energia np,múnicípio 'de CaboTrio: 

Sala das S6,02 de Obfõ-de-2017.--- 
., 

- EDIL 	RREIRA RODRIGUES 
Vereador - Autor 

JUSTIFICATivA 
I 

' - Considerando a qualidadde do fomeôimentode energia-muito abaixo da crítica, 
nos últimos dias na cidade de Cãbol-Frio.; 	1 

- Considerando o fato de,-;é§se fornecimento ser-regido por um Contrato de , 
Concessão; 

- Considerando a naniréza de‘st•caSa não 'obstar. o-,clamor, manifestos e até 
abaixo assinado on une, decorrentes deste deSabastecimento(e, 

- Considerando os prejuízos causados (panes 'em -aParelhos eletrodomésticos, 
suspensão de atendimentos e prestações de serviços) e seus imperiosos ressarcimentos. 

Cônscio de nossa responsabilidade com os munícipes faço em extraordinária 
rotina a solicitação de comparecimento de Diretores desta empresa para os necessários 
esclarecimentos e orientações. 

Memoro o lema progressista: "A energia é a força para o progresso!" 

Nestas condições, solicitamos a aprovação por parte dos nobres Edis. 


